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山ノ内町

(要点筆記とする) １　令和５年度入会金・月謝について

２　令和５年度スポーツ教室について

３　令和５年度決算見込みについて

４　令和５年度予算について

５　第３回やまのうちスポーツフェスタ(案)について

６　先進地視察について４月２５日

次回への検討事項

議 事 録

会議等の名称 総合型地域スポーツクラブ設立準備員会
開催日時

 令和５年３月２３日(木)

 午後6時30分～午後8時00分

山ノ内町役場　401会議室

主催者(事務局) 教育委員会スポーツ係 スポーツ係長 田村英則

【委員】

髙山祐一、堀米光男、武田喜代子、石坂大輔、山口辰也

湯本裕之、栗林郁江、北村丈治

【オブザーバー】

末松英司(県クラブアドバイザー)、土橋裕樹(北信教育事務局)

【山ノ内町】

平澤町長、田村英則

欠席者

協議事項 (内容及び議題)

主な決定事項



キッズスポーツ教室の認知度ですが他の市町村の参加者も多いので低い結果となって

いる。このようなイベントを引続き開催してほしいとの意見が多くあった。

事務局

委員長

委　員

事務局

加いたしました、よろしくお願いします。

討議内容及び経過 (発言内容)

進行・開会

第２回スポーツフェスタお疲れさまでした、栗原さんを招き盛大に行うことができ

皆様にはお手伝いいただきありがとうございました。

平澤町長がきているので一言お願いします。

参加者アンケート(子ども対象)結果　66件の回答

・イベントの満足度について：　満足が90％　

急ですが皆さんがどのようなディスカッションをしているか興味がありましたので参

資料と画像をもとに説明。当日は６９名、保護者も含めると１２０名の参加があった。

近隣市町村、群馬の伊勢崎からの参加もあった。

伊勢崎市役所からも電話があった。参加者から連絡があり市で開催したいので詳しく

親子ピックルボールを活用したい。

現在、会員数73名　教室開催数67回　合計参加者数929名　参加費収入31,900円

となっている。

(発言者名)

スポーツ係長

委員長

事務局

町長

協議事項２　令和５年度キッズスポーツ教室について

ポスター、資料をもとに説明。令和５年度から月謝を1,000円にし、事務局(案)とし

兄弟割引で2人目以降は半額にしたい。

２人で参加の場合は1,500円になるのか。他に意見あるか。

保護者も1,000円なら問題ないとの意見が多い。

指導できることに驚いた、本当に貴重な体験だった。

呼んでいただきたい。

感謝のメッセージを本人に伝えていただきたい。

町長が来ていただいている、公約にはスポーツで町づくり、健康づくりが入っている

、町長と積極的に意見交換できることを願っている。

協議事項１　第２回スポーツフェスタについて

１８日ご参加いただいた皆様ありごとうございました。

委員長

ご協力いただきりがとうございました、あんなに上手に低学年から中学生まで同時に

子どもたちが一流の選手の言葉だとすっと受け入れられたと言っていた、また是非

当日もやまのうちジュニアバレーの子どもたちからメッセージを渡している。

委員

委員長

事務局

来年度は身体づくり教室と親子ピックルボール教室も追加し、多世代の入口として

内容を教えてほしいとのことでした。

・参加した理由：　バレーボールがうまくなりたい55％　栗原さんに会いたい49％

・またスポーツフェスタに参加したいか：　参加したい76％

・キッズスポーツ教室をしっているか：　知っている43％　知らない43％

・その他　ご意見・メッセージ50件

参加費収入が69名で34,500円(参加費500円)となった。

委員長

事務局



討議内容及び経過 (発言者名)

委員長 他に意見はあるか。

一同承認。

協議事項３　令和４年度決算見込みについて

委員

事務局

委員

事務局

事務局 資料をもとに説明。令和４年の報告書を４月１０日までに提出しなければならない。

委員長 決算書見込について意見はあるか。

委員長 協議事項４　令和５年度予算について

オブザーバーと確認をし４月２５日に実施したいと考えている。

この指とまれしなのといいづなスポーツクラブの２か所に依頼している。

予定として昼に役場を出発して、しなのといいづなを各９０分予定している。

両クラブとも１０年前後の運営実績がある。

活発な意見交換をし、今後のクラブ運営の参考になるのでみなさんの参加をお願いし

たい。

参加人数は何人を想定しているか。

塚原さんのは100名、各ブース参加者は人数制限なしの自由参加を考えている。

春の運動会の前に実施できたらベストではないか、次回に各ブースの内容を考えてく

るでどうか。

一同承認。

協議事項６　先進地視察について

で却下された、マイナースポーツのみ適用との返答でした。

スポーツ振興くじのトップアスリート補助金活用して実施したい。

正しい走り方を教われるのはありがたい。

６月から１０月の間で行いたい、各団体さんの協力がないと開催が難しい。

このイベントに必要な備品は購入してもらえるのか。

イベント限定の用具ではなく、教室で継続的に使用するものにしてもらいたい。

事務局 資料をもとに説明。この予算書で１月にスポーツ振興くじに助成金申請している。

予算書について意見はあるか。

一同承認。

委員

委員長

委員長

委員

委員長

事務局

委員 一同承認。

協議事項５　第３回やまのうちスポーツフェスタ(案)について

県の活動基盤助成金200,000円を申請したが、陸上はメジャースポーツとの理由

委員長

事務局

委員長

委員

委員長

事務局

オブザーバー

委員

事務局

委員長

委員

委員長

事務局

委員

栗原さんが来てくれて嬉しかった、保護者とも話したが子どもたちにとって今後の宝

になる。スタートの時は総合型ってどんなものか分からなかったがキッズスポーツ教

平日で参加が大変だと思うがよろしくお願いします、他に意見あるか。

一同承認。

協議事項６　その他

昨年の４月から準備委員会がスタートし１年となる、委員の皆さんの感想を一言お願

いしたい。

１年間携わりスポーツフェスタなど町の方が多く参加するイベントができ良かった。



討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容)

室も参加者が多く想定していたよりいい方向に進んでいる。せっかくスタートしたの

に事務局担当者がいなくなることが心配だ、教育委員会、役場で継続できるように検

討してほしいい。

委員 事務局担当者がいなくなると困るので教育委員会がどこまで協力してもらえるか

不安だ。こんなに教室の参加者が多いのには驚いたまだまだ何もしていない子が多い

のではないか。

委員 大人が運動する機会が減っているので大人対象の教室を増やしていきたい。

有名人が来てくれることはありがたいキッカケ作りが大事である。

共働きが多い時代なので送迎サービスが今後あればなおいい。

委員 サッカー、バレーボールとイベントを行ったが今後スキーやゴルフの教室なども

出来たらいいのではないか。事務局担当者には今後も残ってもらいたい。

副委員 設立までの今後１年が更に重要だと考える。設立してからも指導者確保など大変なの

人とお金について計画的にやっていくことが大事。

町長 町でも早急に予算などをつけ総合型地域スポーツクラブの設立の後押しとしていき

たいと考えている。自分でも構想を練っているものがある、意見等があれば気軽に

問い合わせていただければありがたい。

委員長 他に意見はあるか。１年間みなさんと意見交換しながらやってきた、みなさんの協力

がなければここまで出来なかったと考える今後ともよろしくお願いします。

事務局 以上閉会


